
 

 

 

Hansestadt Buxtehude 

Frau Oldenburg- Schmidt 

 

Anfrage zur Beantwortung im Jugendhilfeausschuss (5. März 2018) 

 

Sehr geehrte Frau Oldenburg-Schmidt, 

 

die Gruppe FDP-BBG/FWG hat im Rahmen der Verbesserung der Kinderbetreuung an die 

Verwaltung folgende Fragen: 

Hat die Verwaltung Informationen darüber, wieviele bereits ausgebildete 

Tagespflegepersonen noch im Jahre 2018 die derzeitige Betreuungssituation für Krippen- und 

Kindergartenkinder in Buxtehude verbessern könnten? 

Weiterbildungsmaßnahmen wie in diesem Jahr an der Buxtehuder Volkshochschule 

vorgesehen, können kurz und langfristig Engpässe in der Kinderbetreuung entschärfen.  

Ist die verstärkte Förderung der Kindertagespflege gem. Nds. Tagespflegegesetz auch in den 

kommenden Jahren in der Jugendhilfeplanung vorgesehen? 

Besteht die Möglichkeit die anfallenden Kosten ganz oder teilweise für diese Ausbildung zu 

übernehmen, um diese Ausbildung für Teilnehmer und Teilnehmerinnen attraktiver zu 

machen?  

 

 

 

Buxtehude, 03. 02. 2018 

 
 


